

Los Hijos de Anteo

Autor AGRAMAR

domingo, 17 de enero de 2010

Modificado el domingo, 24 de enero de 2010

Los Hijos de Anteo son un capitulo de Marines espaciales que fue fundado en la vigesimo primera fundacion,la tambien conocida como fundacion maldita.Muy poco se sabe de este capitulo.Reusan la compañía de sus hermanos marines,pero sabe que luchan por el Imperio y numerosos infomes los citan como unos aliados inesperados que cambian con su presencia las batallas a favor del Imperio.Pero los informes son cotractorios muchos aspctos y como informacion util valen para bien poco,salvo,quizas,por dos detalles muy significativos:

-Todos los informes tienen el punto en comun de que los Marines de los Hijos de Anteo son unos astartes muy altos y robustos,incluso para los marines estandar,al par que tienen un resistencia increible.Pueden aguantar heridas que matarian a un marine normal como si fueran rasguños leves.Se cree que su esqueleto en especial y el resto de su fisiologia en general, esta mejorado mucho mas alla de lo que esta el fisico de un astartes,que es se supone que es pinaculo de las ciencias de mejora fisica y manipulacion genetica.Esta claro que se les creo para ser unas tropas de contencion increibles.

Se desconoce como lo consiguieron los creadores y si lograron mejorar su estructura esquelética con alguna sustancia artificial o si lo hicieron mediante procedimientos más esotéricos. Los observadores más críticos destacan que el capítulo parece ser igual de resistente que la Legión Traidora de la Guardia de la Muerte.Puede que dieran con algun metodo de mejora getica desconocida o que alguien muy poderoso,con acceso a los bancos geneticos secretos de terra pensara que se podian aun aprovechar la semilla genetica de los Traidores,limpiarla de impurezas del caos y usarla en bien de la Humanidad.

De todas formas,y aunque no se les menciona en el expediente Incunabla,se sabe que este capitulo forma parte del fallido programa "Homo Sapiens Novus".

-Su Heraldica es de color Gris y Negro,pero no se sabe cual puede ser su simbolo.Tampoco se sabe exactamente como es su heraldica,pero los modelos que se les suponen son los siguientes:

Todo lo demas es un misterio.Hay,de todos los informes,uno totalmente fidedigno que se es una cronica de la 3ª de las Guerras Intergremiales en el Sector Inca(Ultima Segmentum).Este inormes es reciente ,sellado entre los años en los años 850-901 del M41.Los Padres Gremiales,jefes de los gremios del sactor estaban luchando con sus rivales,los cuales,para dar un giro al conflicto,se habian aliado con piratas eldar.El Imperio no se inmiscuia en estos conflictos salvo que perjudicaran intereses imperiales,pero el hecho de que se aliaran con los Xenos hizo que una fuerza de el capitulo de los Subyugadores interviniera para acabar con el conflicto y defender a los Padres Gremiales.

En una de las busquedas de los Piratas eldar,el contingente liderado por el capitán Rakman fue emboscado por los legendarios Piratas de los Dragones de Vacio.Cuando los Dragones se prepararon para atacar a los Subjugadores,los Hijos de Anteo aparecieron en su retaguardia y abrieron fuego.Estos marines tambien habian recibido la peticion de ayuda de los Padres Gremiales y estaban ayudandoles a rechazar a sus enemigos de manera impecable.Los Dragones creyendo que podian ser destruidos en una contra emboscada,intentaron abrirse paso atraves de la fuerza de los Hijos de Anteo.Pero,segun narra un asombrado Rakman,los hijos de Anteo sufrieron un bombardeo constante de proyectiles pesados y energia capaz de pulverizar a cualquier fuerza de marines,sin sufrir ni una sola baja,mientras disparaban y destruian los vehiculos eldar,Tales como Falcons y Serpientes.Los Piratas de los Dragones del vacio quedaron atrapados en un fuego cruzado entre el yunque de los Hijos de Anteo y el martillo de los Subyugadores,siendo diezmados brutalmente y posteriormente aniquilados.Tras la batalla,los hijos de Anteo desaparecieron sin esperar ni recompensas ni agradecimientos.

Lo demas lo podemos especular.Su nombre puede venir o de su mundo natal(Anteo) o que sea el nombre de su fundador(como los Hijos de Orar reverencian al heroe Ultramarine Orar como su Patriarca).Yo me inclino mas por lo segundo que por lo primero mas que nada porque muy pocos de los capitulos de la Fundacion maldita tienen Mundo Natal y mucho menos lo conservan.

Otras fuentes indican que parte de su "paternidad genetica" corresponde a los Ultramarines,por el vinculo comun con la mitologia clasica greco-romana,como otros capitulos sucesores de los Ultramarines.Pero esto esta sin confirmar. Por ultimo y para explicar lo de arriba,os dejo este texto que habla de Anteo en la Mitologia Greco-romana y Bereber:

"El mito cuenta que Anteo habitaba en Irasa, en los desiertos de Libia. En la mitología griega fundó una ciudad en el estrecho de Gibraltar a la que puso el nombre de su mujer, Tingis, y que se correspondería con la actual Tánger; sin embargo, en la mitología bereber esta ciudad la fundó Sufax.

Anteo desafiaba y asesinaba a todo aquél que atravesaba sus dominios, pues había hecho voto de construir un templo a

Poseidón con cráneos humanos. Siempre vencía en sus peleas, puesto que cada vez que caía en tierra o la tocaba, Gea le daba fuerzas de nuevo. De este modo retó también a Heracles, quien lo derribó tres veces, pero en vano, pues la Tierra, su madre, reanimaba sus fuerzas. Hércules se dio cuenta de ello y lo levantó en vilo para impedirle recibir el aliento de su madre, logrando asfixiarlo.

Según Plutarco, Hércules se juntó con Tingis después de la muerte de Anteo. El mito indica que Anteo habría sido sepultado en Tánger bajo un montículo de tierra con la forma de un hombre tumbado. Se decía que si se retiraba tierra de esta tumba comenzaría a llover y no pararía hasta que el agujero fuese tapado. La leyenda dice también que Sertorio hizo abrir su supuesto sarcófago y, encontrando en él huesos de un tamaño descomunal, ordenó horrorizado que volviesen a cubrirlo."

Tomado de Lexicanum,B&C,WD94 de la edición española,Wikihammer UK y la Wikipedia.Traducido y adaptado por Me.